

Entfelden Verein Mobil im Alter

Jubiläumsfeier für MiA

Am Sonntag, 3. Oktober fand im Waldhaus Unterentfelden das Jubiläum «15 Jahre MiA Entfelden» statt. Eingeladen waren alle Mitarbeiter mit Partner resp. Partnerin, so kam eine grosse Schar zusammen. Im Moment sind 37 Personen bei der MiA Entfelden im Fahr- und Telefondienst im Einsatz.

Als Tischkärtchen stand der Name für jeden Gast auf einem selbstgebastelten allerdings «nicht MiA konformen» Wägelchen. Vom MiA-Koch wurden die Gäste mit einem feinen Mittagessen verwöhnt. Anschliessend wurden Mitarbeiter, die seit 15, 10 oder 5 Jahren im Einsatz sind, mit einem Treuegutschein belohnt. Dann übergab der langjährige Teamleiter Leo Becker sein Amt an Esther Bertholet, mit dem Versprechen, ihr auch weiterhin mit Rat und Tat zur Verfügung zu stehen. Zum Abschluss kam noch die Miss Germany vorbei und hat sich am Ende als Fahrerin angeboten.

Wenn man die Entwicklung des MiA-Fahrdienstes betrachtet muss man sagen: Die MiA ist aus Entfelden nicht mehr wegzudenken. Die Nachfrage steigt von Jahr zu Jahr. Am 30. September 2025 wurde die 34654. Fahrt durchgeführt.

Verstärkung erwünscht

Für MiA besteht dabei das grösste Problem darin, neue Leute für den Fahr-



Jubiläumsfeier im Waldhaus. BILD: ZVG

dienst zu gewinnen. Deshalb nochmal ein Aufruf: Bitte meldet euch doch bei der Zentrale 062 511 26 11, die euch über den Dienst informieren wird. Der Fahrenden entscheiden selbst, wann und wie oft ein Einsatz möglich ist. Auch eine «Schnupperfahrt» mit einem bewährten Mitarbeiter ist möglich, um erstmal eine Übersicht zu gewinnen. Auch für den Telefondienst, der von zu Hause aus gemacht wird, würde man sich noch über Verstärkung freuen. Dazu ist allerdings ein PC zwingend erforderlich.

MIA